# 이책의목차



66

Section 1	Unit 01       나를 알고 남을 아는 성격 테스트         Unit 02       일생에 단 한번 머리를 자르는 여인들         Unit 03       세계의 기상천외한 세금         Unit 04       물 속에서 스틱들고 씽씽         교과서 핵심구문 익히기         Review Test	<ul> <li>help의 목적격보어</li> <li>접속사 if</li> <li>사역동사 let</li> <li>관계대명사 who</li> </ul>	8 10 12 14 16 18
Section 2	Unit 05       샤워할까, 목욕할까?         Unit 06       히어로들의 전쟁: 마블 vs 디시         Unit 07       아기의 얼굴을 보고 싶어요         Unit 08       여기는 좌측 통행이에요         교과서 핵심구문 익히기         Review Test	<ul> <li>try + 동명사 / to부정사</li> <li>간접의문문</li> <li>whether A or B</li> <li>접속사 while</li> </ul>	20 22 24 26 28 30
Section 3	Unit 09       사이버 왕따의 표적이 되다         Unit 10       세상을 울린 칠레 광부들의 이야기         Unit 11       너의 운명을 알려주마         Unit 12       도시를 삼켜버린 베수비오 산         교과서 핵심구문 익히기         Review Test	<ul> <li>how + to부정사</li> <li>as: 전치사 / 접속사</li> <li>관계대명사 what</li> <li>가정법 과거</li> </ul>	32 34 36 38 40 42
Section	Unit 13       삶을 그리는 회가 반 고호         Unit 14       가짜 배고픔을 피하라         Unit 15       최악에게 주는 상         Unit 16       우리 몸의 신비         교과서 핵심구문 익히기         Review Test	<ul> <li>접속사 that</li> <li>접속사 when</li> <li>by + ~ing</li> <li>keep + 목적어 + 목적격 보여</li> </ul>	44 46 48 50 52 54
Section 5	Unit 17     문학이 된 노래들       Unit 18     의자를 입으세요!       Unit 19     괴상한 패션이야기       Unit 20     바닷가 귀신들의 슬픈 사연       교과서 핵심구문 익히기	<ul> <li>감정동사</li> <li>수동태 의문문</li> <li>to부정사의 부사적 용법</li> <li>as soon as</li> </ul>	56 58 60 62 64

**Review Test** 

Section 6	Unit 21 광고 속에 숨어 있는 심리이야기 Unit 22 평등을 위한 카니발 Unit 23 난민 소녀, 유스라 마르디니 Unit 24 이끌지 말고 섬겨라: 서번트 리더십 교과서 핵심구문 익히기 Review Test		68 70 72 74 76 78
Section 7	Unit 25 시험을 잘 보려면 굶어라? Unit 26 가상 현실로의 초대 Unit 27 목숨을 건 실험 Unit 28 유럽의 백화점, 안도라 공화국 교과서 핵심구문 익히기 Review Test	<ul> <li>be able to do</li> <li>최상급 표현</li> <li>현재분사구문</li> <li>one &amp; the other</li> </ul>	80 82 84 86 88 90
Section 8	Unit 29 알래스카에만 사는 북극 나비 Unit 30 중2병은 당연해 Unit 31 올해를 한 단어로 표현한다면? Unit 32 사랑하면 닮는다더니 교과서 핵심구문 익히기 Review Test	■ like: 전치사 / 접속사	92 94 96 98 100 102
Section 9	Unit 33 무보수 노예, 좀비 Unit 34 지진에서 살아남기 Unit 35 우주에서 지름길을 찾아보자 Unit 36 전략적 판매의 방법 교과서 핵심구문 익히기 Review Test	<ul> <li>주절과 종속절의 시제 일치</li> <li>형용사 + enough + to부정사</li> <li>가목적어 it</li> <li>관계사절</li> </ul>	104 106 108 110 112
Section 10	Unit 37       잔혹한 역사이야기: 인간 전시품         Unit 38       적에서 친구로!         Unit 39       인질에게 마음을 뺏기다         Unit 40       지구를 구하는 월요일         교과서 핵심구문 익히기         Review Test	<ul> <li>one of + 복수명사 + 단수동사</li> <li>사역동사</li> <li>관계부사의 계속적 용법</li> <li>both A and B</li> <li>부록: 쓰기 + 작업</li> </ul>	116 118 120 122 124 126 〒 127

Unit 21 광고 속에 숨어 있는 심리이야기





Sun Tzu said, "Know your enemy, know yourself, and you will never lose." But how do you know what kind of person you are? Well, a lemon can help you become aware of yourself.

For the lemon personality test, you will need a lemon, kitchen scales, and two cotton swabs. Now, dry your tongue with the first cotton swab. Next, put five drops of lemon juice on your tongue. Swallow, and then dry your tongue with the second swab. Weigh both swabs. If they are the same, you're an extrovert. If the second swab is heavier, you're an introvert. That's because introverts produce (A) more / less saliva than extroverts in response to lemon juice. Introverts also tend to respond (B) weakly / strongly to a little stimulation such as food and social contacts. On the other hand,

extroverts need(C) higher / lower levels of stimulation.

Of course, this test can't completely explain your personality. But it can be a first step towards 15 knowing yourself.

\*saliva 침 \*\*stimulation 자극



2행. Well, a lemon can help you become aware of yourself.: help는 5형식 문장에서 동사원형이나 to부정사를 목적격보어로 취한다. 'help + 목적어 + 동사원형/to부정사」형 태로서 '(목적어)가 ~ 하는 것을 도와주다'라는 의미이다.





		정답 및 해설 p.2						
1	이 글의 주제로 가장 알맞은 것은?							
	① the three most common personality types							
	② how a lemon can tell you about your personality							
	③ Sun Tsu's ideas about personality							
	4 the main differences between introverts and extroverts							
	⑤ why introverts like lemons more than extroverts do							
2	(A), (B), (C)의 각 네모 안에서 문맥상 낱말의 쓰임이 알맞은 것으로 짝지은 것은?							
	$(A) \qquad \qquad (B) \qquad \qquad (C) \qquad \qquad (A) \qquad \qquad (B)$	(C)						
	① more ····· weakly ···· higher ② more ···· strongly ····	lower						
	③ more ····· strongly ···· higher ④ less ···· weakly ····	lower						
	⑤ less ······ strongly ····· higher							
서술	병							
3	다음 질문에 대한 답을 완성하시오.							
	Why do you need a kitchen scale for the lemon personality test?							
	A We need it to swabs.							
서스	the							
4	◎							
	What you need to do:							
	1. Use the first cotton swab toyour tongue.							
	2 five drops of lemon juice on your tongue and	them.						
	3. Use the second cotton swab to clean up all the that you pro-	roduce.						
	4. Place the cotton swabs on your and see how	v much						
	they weigh.							

## 선생 단어&어구

• aware 🗑	• personality 🖲
• cotton swab 🖲	• dry 🖲
• weigh 🖲	• extrovert 🖲
• produce ⑤	• in response to
• contact 🕲	• completely 🗐
	• cotton swab 🖲  • weigh 🖲  • produce 🗟

## **UNIT 02** Real-life Rapunzels



Rapunzel is the main character in the Disney movie *Tangled*. She has beautiful blonde hair. It's so long she can use it like a rope.

Actual Rapunzels live in China. Yao women of Huanglou Village in China have long hair like Rapunzel. They grow it up to two meters long! The women believe that their hair is sacred. They can only cut it once in their lives—on their 18th birthday. They keep that hair and give it to their husband when they marry.

Yao women wrap their hair in fancy hairstyles with . If the hair is wrapped like a round tray on top of her head, she is married but has no children. If she has a small bun at the front, it means she is married with children. A single woman wears a scarf around her hair to hide it. Long ago, if a foreign traveler 12 happened to see a woman with her hair loose, he had to spend three years with her family—as their son-in-law!

\*sacred 성스러운



야오족은 중국의 소수민족으로 주로 산 지에 넓게 분포하여 거주한다. 이들은 남 자는 15, 16세에 여자는 18세에 성인식을 치른다. 남자는 여러 위험하고 괴로운 시 험을 받게 된 후 통과하면 성인으로 인 정받으며, 여자는 일생에 단 한번 자르게 되는 머리를 성인식날 자른다.



9행. If the hair is wrapped like a round tray ~ : If는 '만일 ~이면'의 뜻으로 〈조건〉의 부사절을 이끈다. 조건 부사절에서는 현재시제가 미래시제를 대신한다.





#### 1 야오족 여성에 관한 이 글의 내용과 일치하지 않는 것은?

- ① 최대 2미터까지 머리카락을 기른다.
- ② 머리카락을 소중하게 여긴다.
- ③ 머리카락이 길수록 재물 복이 있다고 믿는다.
- ④ 태어나서 단 한번 머리카락을 자를 수 있다.
- ⑤ 잘린 머리카락을 보관하여 결혼할 때 남편에게 준다.

#### 2 이 글의 빈칸에 들어갈 말로 가장 알맞은 것은?

- ① messages to their husbands
- 2 many colors

③ images of their jobs

4 beautiful designs

- **⑤** special meanings
- 결혼을 해서 아이가 있는 야오족 여성의 헤어스타일에 해당하는 것은?







#### 서술형 ▶

△ 이 글의 내용과 일치하도록 빈칸에 알맞은 말을 본문에서 찾아 쓰시오.

According to the Yao tradition, if a man sees a woman without a \_\_\_\_\_ around her head, he has to stay there for \_\_\_\_\_ years as a \_\_\_\_ .

## 단어&어구

• character 🖲	• blonde 🖲	• up to
• wrap 🖲	• fancy 🗟	• tray 🖲
• bun 명	• at the front	• single প্তি
• happen	• loose 🕲	• son-in-law 🖲



15

Different countries have different tax rules, and there are many unusual, odd taxes. Here are some of them.

Denmark has a "cow fart" tax. Cows ⓐ <u>produce</u> methane and <sup>3</sup> carbon dioxide (CO<sub>2</sub>) when they burp and fart. These gases go into the air and destroy the ozone layer that ⓑ <u>protects</u> the Earth. So Danish farmers must pay a cow fart tax. They pay \$110 for each cow they have. <sup>6</sup>

In Britain, soft drink companies must pay for the sugar they put in their drinks. Too much sugar is bad for people's health. So the government hopes the taxes will make the companies use © more sugar.

Venezuela has a "breathing tax." Some airport managers put new air conditioners in their big airport. They claim these @clean the air. 12 So the government lets them charge people a breathing tax to @get on a plane.

Paying taxes is never fun, but sometimes the tax itself is funny.

#### 배경지식

역사적으로 다양한 이색 세금들이 있었는데, 영국에는 모자세가 있었다. 1784년부터 1811년까지 부과되었던 이 세금은 영국의 부자들이 비싼 모자를 소유하고 있다는 점에서 고안된 세금이었다. 4실링 이하의 모자에는 3펜스를, 12실링이 넘는 고가의 모자에는 2실링의 무거운세금을 부과했다.





					정답 및 해설 p.4	<b>発掘</b> 回
1	이 글의 목적으로 가장 알맞은 것은?					
	① to describe some unique tax	xes				
	② to persuade people to pay to	axes				
	③ to advertise interesting activ	ities				
	④ to introduce new tax rules					
	(5) to emphasize the important	e of taxes				
2	이 글의 내용과 일치하면 T, 그렇지 않으면	년 F를 쓰시오.				
	(1) 덴마크에서는 해로운 가스를 배출	하는 소의 방귀에	세금을 물린다.			
	(2) 영국에서는 음료 회사에서 가공된			 다.	-	
	(3) 베네수엘라 정부는 공기 정화를 유	위해 모든 공항에 3	호흡세를 부과한다			
서술학	H ▶					
3	에 기계 전 원 원 기계	세금으로 내야하는지	1 쓰시오.			
•						
,	이 글의 밑줄 친 @~@ 중, 문맥상 낱말의	ᆸᄱᅁᄓᄭᄱᇸᆉᅯᄋ	22			
4						
	① a ② b	3 ©	<b>4 d</b>	(5) (e)		
0	단어&어구					

• tax 🖲	• rule 🖲	• unusual 🗟
• odd 🗟	• fart 🕫 통	• burp 🖲
• destroy 🖲	• company 🖲	• pay for
• government 🖲	• breathe 🖲	• manager 🖲
• air conditioner 🖲	• claim	• charge 🖲





In which sport do players push a disc into a goal with sticks? Sounds like hockey, right? But what if players are wearing a snorkel, a mask, and fins? What sport is THAT?

It's Octopush, or underwater hockey, one of the world's newest sports. It was invented in England as a way for scuba divers to stay fit during the winter. Its name originally referred to the number of players on each team – octo- means eight. Since then, the number of players on each side has been reduced to six, but the name remains the same.

Teams include both men and women. The best players are strong swimmers who can control their breath and swim fast. Although it's a game of skill, it's usually not much fun to \_\_\_\_\_! Most of \_\_\_! Most of \_\_\_! Most of \_\_\_! the action takes place underwater, and few pools have underwater viewing areas. But in large tournaments, underwater action is filmed, and people can view the match on large screens, or even on the \_\_\_! Internet!



\*snorkel 스노클(잠수 중에 물 밖으로 연결하여 숨을 쉬는 데 쓰는 관)

\*\*tournament 토너먼트



**10행.** ~ strong swimmers who can control their breath and swim fast. : 관계대명사 who는 선행사가 사람인 경우에 사용하며, 두 문장을 연결시키는 접속사 역할을 한다.



#### 1 What is the best title for the passage?

- ① A Famous Diving Tournament
- ② A Sport for Octopuses
- ③ An Unusual Underwater Sport
- 4 The First Hockey Team in the World
- **5** Different Ways to Enjoy Watching Sports

2 V	Vhich	is	NOT	mentioned	about	Octop	ush?
-----	-------	----	-----	-----------	-------	-------	------

- ① what equipment players use
- ② why it was invented
- ③ what rules it has
- (4) how many players play on each team
- (5) where it is played

## 3 Which is the best choice for the blank?

- ① play
- ② learn
- ③ score
- (4) watch
- (5) swim

## 4 Fill in the blanks with words from the passage.

Octopush is an underwater sport which is similar to \_\_\_\_\_\_. It requires skills such as \_\_\_\_\_\_ control and great swimming abilities.

## 단어&어구

• goal 🖲	• underwater 🗑	• invent 🗟
• fit ভি	• originally 🖲	• refer to
• reduce 🗟	• remain 🗐	• include 🖲
• control 🗟	• breath 🖲	• take place
• viewing 🖲	• film 🖲	• match 🖲

## 01 to부정사의 다양한 쓰임

She wears a scarf [to hide it]. [그것을 감추기 위해 스카프를 쓴다. 〈부사적용법〉 <Unit 2>

a way [to stay fit] [건강을 유지하는] 방법 〈형용사적용법〉 <Unit 4>

I need / someone /

• to부정사는 문장에서 명사, 형용사, 부사의 역할을 한다.

당어리로워기 to부정사구를 [ ]로 표시하고, 그 의미를 쓰시오.	
1. There is another way [to look at a problem]. 성률 응용	문제를 바라보는
2. That is to join foreign festivals. ⟨YBM 응용⟩	
3. You have a different way to survive. (ছণ ৪৪)	
<b>4</b> . Draw a line to make a wing. (천재응용)	
문장구조 약하기 다음 문장에서 to부정사구가 명사, 형용사, 부사 중 어떤 역할을 하는지 쓰	고, 우리말로 해석하시오.
1. My job is to take care of children.	18
[해석]	
2. She did not have any money to buy books.	n
[해석]	
3. The man ran to catch the bus.	
[해석]	
구문으로 쓰기 주어진 우리말과 일치하도록 다음 단어를 활용하여 문장을 완성하시오.	
<b>1</b> . 나는 원한다 / 책을 시는 것을 <b>(</b> buy <b>)</b>	
I want /	
2. 나는 갔다 / 병원으로 / 나의 할머니를 방문하기 위해 (visit)	
I went / to the hospital /	
3. 나는 필요하다 / 누군가가 / 나를 도와줄 <b>(</b> help <b>)</b>	

## 02 동명사구

## [Paying taxes] is never fun. 세금을 내는 것은 재미있지 않다. <Unit 3>

- 동명사는 동사의 성격과 명사의 성격을 모두 가지기 때문에 동사처럼 목적어를 취할 수 있다.
- 동명사구가 주어일 때는 단수 취급한다.

당어리로위기 동명사구를 찾	받아 [ ] 표시를 하고, 그 의미를 쓰시오.		
1. Running into pro	blems is a sure thing. 〈동아응용〉		
<b>2</b> . Is taking pictures	your favorite hobby? (천재응용)		
<b>3</b> . Trying the local f	oods is fun. (비상 응용)		
4. I was sad about l	eaving my home. 〈동아 응용〉	_	
문장구조 <sup>익히기</sup> 주어진 단0	l를 바르게 배열하여 문장을 만들고, 동명시	구가 주어, 보어, 목적어 중 어	떤 역할을 하는지 쓰시오
. (riding a bike/I/	enjoy)		
<b>→</b>		-	
	business / easy)		
	•		
	ning to music / is)		
구문으로 쓰기 주어진 우리말	<u>날과 일치하도록 다음 단어를 활용하여 문장</u>	을 완성하시오.	
I. study	영어를 공부하는 것은 어렵지 않다.		not difficult.
2. dress well	옷을 잘 입는 것은 쉽지 않다.	=	not easy.
<b>3</b> . play the violin	그녀는 바이올린 연주를 잘한다.	She is good at	
4. take photos	사진 찍는 것은 나의 취미이다.		my hobby.

## Review Test

정답 및 해설 p.7

[1-2]	다음 영영 풀이에	해당하는 단어를 고르	레오,				
1	a friendly person who enjoys talking to and being with other people						
	① enemy	② extrovert	③ introvert	(4) inventor	⑤ foreigner		
2	to stay in the	ne same conditio	on				
	① reduce	② spend	③ claim	4 charge	⑤ remain		
[3-5]	다음 우리말과 일	치하도록 빈칸에 알맞	은 단어를 [보기]에서	찾아 쓰시오,			
	보기	fancy	unusual	completely	destroyed		
3		스토랑에서 저녁을 먹 nner at a		ırant.			
4		로 인해 붕괴되었다. ing was	by fire.				
5		를 완전히 잊어버렸다 forgo		<b>5.</b>			
[6-7]	다음 빈칸에 들어	갈 알맞은 전치사를 고	<u> 7르</u> 시오.				
6		son					
	① of	② in	③ on	④ at	⑤ to		
7	The noun "vio	ctim" refers	a pe	erson who has been	n harmed by a crime.		
	① of	② in	③ on	4 at	⑤ to		
[8-10]	괄호 안에서 어법	에 맞는 것을 고르시오	2,				
8	Jane lets us (	to use / use) her	room.				
9	Keeping an I	English diary hel	ps you (improve	/ improving) your	English.		
10	Sam knows a	girl (who / whic	ch) plays the flut	e.			



## 정답 및 해설



## Section 01

## Unit 01 pp. 8~9

#### 정달 1② 2③ 3 weigh 4 dry, Put, swallow, saliva, kitchen, scales

#### 단어&어구

enemy 적 / aware 알고 있는 / personality 성격 / scale 저울 / cotton swab 면봉 / dry 닦다, 말리다 / drop 방울 / weigh 무게를 재다 / extrovert 외향적인 사람 / introvert 내향적인 사람 / produce 만들어내다 / in response to ~에 대응하여 / tend ~하는 경향이 있다 / contact 접촉, 관계 / completely 완전히, 전적으로

#### 본문해석

손자는 "너의 적을 알고 자기 자신을 알면 절대 지지 않을 것이다"라고 말했다. 그러나 어떻게 당신이 어떤 사람인지를 알 수 있을까? 자, 레몬은 당신이 스스로에 대해 알도록 도울 수 있다.

레몬 성격 실험을 위해 레몬과 주방 저울, 그리고 두 개의 면봉이 필요할 것이다. 이제 당신의 혀를 첫 번째 면봉으로 닦는다. 그다음, 당신의 혀에 레몬즙 5방울을 넣는다. 삼킨 다음 당신의 혀를 두 번째 면봉으로 닦는다. 두 면봉의 무게를 잰다. 만약 그들이 같은 무게라면, 당신은 외향적인 사람이다. 만약 두 번째 면봉이 더 무겁다면 당신은 내향적인 사람이다. 이는 내향적인 사람이 외향적인 사람보다 레몬즙에 반응하여 침을 더 많이 만들기 때문이다. 또한, 내향적인 사람은 음식과 사회적 접촉과 같은 약한 자극에 강하게 반응하는 경향이 있다. 반면에, 외향적인 사람은 더 강한 단계의 자극을 필요로 한다.

물론, 이 실험이 당신의 성격을 완전히 설명할 수는 없다. 그러나 이것은 스스로에 대해 알게 되는 첫 번째 단계일 수 있다.

#### 문제해설

- 1 레몬즙을 삼키기 전과 후의 침의 양을 비교하여 성격을 테스트하는 내용의 글이다. 따라서 이 글의 주제 로는 ② '레몬이 사람의 성격을 알아낼 수 있는 방법'이 알맞다.
  - ① 가장 흔한 세 가지 성격 유형
  - ③ 성격에 관한 손자의 생각들
  - ④ 내향적인 사람들과 외향적인 사람들 간의 주요한 차이점들
  - ⑤ 내향적인 사람들이 외향적인 사람들보다 레몬을 더 좋아하는 이유
- 2 (A) 레몬즙을 삼킨 뒤 혀를 문지른 두 번째 면봉이 더 무겁다면 내향적인 사람이라고 했으므로 더 많은 침을 만든다는 의미를 나타내기 위해 '더(more)'가 되어야 한다.
  - (B) 내향적인 사람들은 외향적인 사람들보다 레몬즙 같은 약한 자극에 침을 더 많이 생산한다고 했으므로 약한 자극에도 '강하게(strongly)' 반응한다고 해석하는 게 자연스럽다.
  - (C) 내향적인 사람은 약한 자극에도 반응한다고 했으므로 그 반대인 외향적인 사람은 반응하기 위해 강한 자극이 필요할 것이다. 따라서 '더 높은/강한 단계의(higher)'가 적절하다.
- Q. 레몬 성격 실험을 위해 주방 저울이 필요한 이유는 무엇인가?A. 우리는 면봉의 무게를 재기 위해 그것이 필요하다.

### 4 해야할일:

- 1. 첫 번째 면봉을 사용하여 혀를 닦는다.
- 2. 레몬즙 다섯 방울을 혀에 떨어뜨리고 그것들을 삼킨다.
- 3, 두 번째 면봉을 사용하여, 만들어낸 모든 침을 깨끗하게 닦는다.
- 4. 면봉들을 주방 저울에 놓고 얼만큼 무게가 나가는지 확인한다.

#### 구문해설

- That's because introverts produce more saliva than extroverts in response to lemon juice.
  - → "That's because + 원인,은 '그건 ~이기 때문이다'라는 뜻으로, 뒤에 원인이 나온다. 비슷한 구문으로 "That's why + 결과,는 '그래서 ~이다'로 해석하고, 뒤에 결과를 쓴다.

#### 구문해설

- Introverts also tend to respond strongly to a little stimulation [such as food and social contacts
  - → tend는 '(~하는) 경향이 있다'는 뜻으로 뒤에 to부정사와 함께 쓴다.
  - → []는 a little stimulation을 수식하는 수식어구이다.

## Unit 02 pp. 10~11

#### 정 답

1 3 2 5 3 1 4 scarf, three, son-in-law

#### 단어&어구

character 등장 인물 / blonde 금발인 / up to ~까지 / wrap 두르다, 감(싸)다 / fancy 화려한, 고급의, 장식이 많은 / tray 쟁반 / bun 올림머리, 쪽(을 진 머리) / at the front 앞 부분에 / single 미혼인, 독신인 / happen 우연히 ~하다 / loose 풀린, 묶여있지 않은 / son-in-law 사위

#### 본문해석

라푼젤은 디즈니 영화 '라푼젤(Tangled)'의 주인공이다. 그녀는 아름다운 금발머리를 갖고 있다. 그녀는 머리가 매우 길어서 마치 밧줄처럼 쓸 수 있다. 실제 라푼젤들이 중국에 살고 있다. 중국 황러우의 야오족 여성들은 라푼젤과 같이 긴 머리를 갖고 있다. 그들 은 머리를 2미터까지 기른다! 이 여성들은 그들의 머리가 성스럽다고 믿는다. 그들은 일생에 단 한 번, 그들의 18살 생일에 머리를 자를 수 있다. 그들은 그 머리카락을 갖고 있다가 결혼할 때 남편에게 준다.

야오족 여성들은 그들의 머리를 화려한 스타일로 감싸는데 이는 특별한 의미를 갖고 있다. 만약 머리카락이 여자 머리 위에 둥근 쟁반 같이 싸여 있다면 그녀는 결혼했지만 아이는 없는 상태이다. 만약 그녀가 앞에 작은 올림머리를 했다면 그녀가 결혼했고 아이 가 있다는 뜻이다. 미혼 여성은 머리를 감추기 위해 스카프를 머리 주위에 쓴다. 오래 전에는, 만약 외국인 여행자가 우연히 머리가 풀러진 여자를 봤다면, 그는 그들의 사위로서 3년을 그녀의 가족과 함께 보내야 했다.

#### 문제해설

- 머리카락이 길수록 재물 복이 있다는 말은 나와 있지 않기 때문에 답은 ③번이다.
  - ① 4~5행에 나와 있다.
- ② 5행에서 머리카락을 신성하게 여긴다고 나와 있다.
- ④ 5~6행에 나와 있다.
- ⑤ 6~7행에 나와 있다.
- 2 빈칸 뒤의 문장에서 각각의 머리 스타일이 나타내는 의미에 대해 설명하고 있으므로, 빈칸에는 ⑤ '특별 한 의미'가 들어가야 한다.
  - ① 그들의 남편에게 전하는 메시지
- ② 많은 색깔들
- ③ 그들이 가진 직업에 대한 이미지
- ④ 아름다운 디자인
- $3 10 \sim 11$ 행에서 결혼해서 아이가 있는 여성은 앞 부분에 작은 올림머리를 하고 있다고 했으므로 정답은 ① 번이다.
- 4 12~14행에서 미혼 여성은 머리에 스카프를 두르고 있고 외국인 여행자가 머리가 풀어져 있는 여자를 본다면 그 가족의 사위로서 3년을 함께 보내야 했다고 나와 있다.

'야오족의 전통에 따르면, 남자가 **스카프**를 하지 않은(머리가 풀어져 있는) 여자를 본다면, **3**년동안 거기에 **사위**로 머물러 있어야 한다."

#### 구문해설

It's so long she can use it like a rope.

→ 「so + 형용사/부사 + (that) 주어 + can + 동사원형」 구문은 '너무 ~해서 …할 수 있다'라는 뜻이 다. 중간의 that은 생략할 수 있다.



## **Personality Test**



enemy [énəmi]	❷ 적 attack the 적을 공격하다		
aware [əwɛ́ər]	❷ 알고 있는 be[become]of∼을 알다		
personality [pɔ:rsənæləti]	❷ 성격 an outgoing 외향적인 성격	personal 개인의 용character	
scale [skeil]	❷ 저울; 규모 weigh something on a 저울로 무언?	가의 무게를 재다	
cotton swab [kắtn swàb]	❷ 면봉 (cotton ⑱ 목화; 면) use ato clean out your ears 면봉을 사용해 귀지를 파다		
dry [drai]	<ul><li>중 닦다, 말리다</li><li>● 건조한</li><li> one's hair 머리를 말리다</li></ul>		
drop [drap]	<ul><li>● 방울</li><li>● 떨어뜨리다</li><li>a of water 물방울</li></ul>		
weigh [wei]	❸ 무게를 재다 the baggage 짐의 무게를 재다	® weight 무게	
extrovert [ékstrəvəːrt]	❷ 외향적인 사람 ❸ 외향적인 pretend to be an 외향적인 사람인 척 하다		
introvert [intrəvərt]	<ul><li>❸ 내향적인 사람</li><li>❸ 내향적인</li><li>She is a real 그녀는 정말 내향적인 사람이다.</li></ul>		
produce [prədjú:s]	ᢒ 만들어내다 ❷ 농작물; 생산물 a delicious meal 맛있는 식사를 만들어		
in response to [in rispáns tu]	∼에 대응하여 (response  대응; 반응) customer demand 고객의 요구에 대응하여		
tend [tend]	<ul><li>중 ∼하는 경향이 있다</li><li> to do ∼하는 경향이 있다</li></ul>	® tendency 경향, 기질	
contact [kántækt]	<ul><li>❸ 접족, 관계; 연락 </li><li>❸ 연락하다</li><li>keep in with ~와 접족[연락]을 유지하다</li></ul>		
completely [kəmplí:tli]	♣ 완전히, 전적으로 different 완전히 다른	⑧ complete 완전한	

## **UNIT 02**

## Real-life Rapunzels



character [kæriktər]	⑤ 등장 인물: 성격 a main 주인공	⑧ characteristic 특유의 등 등 징	
blonde [blaind]	●금발인 ●금발머리 여자 agirl 금발의 소녀	⊕ blond	
up to [kp tu]	〜까지 The temperature went40 で 온도	E가 40도까지 올라갔다.	
wrap [ræp]	<ul><li>등 두르다, 감(싸)다; 포장하다</li><li>a blanket around the baby 아기 몸에 담요를 두르다</li></ul>		
fancy [fænsi]	🚳 화려한, 고급의, 장식이 많은 arestaurant 고급 식당		
tray [trei]	❷ 쟁반 bring breakfast on a 아침 식사를 쟁반에 담아 가져오다		
bun [ban]	<ul><li>❷ 올림머리, 쪽(을 찐 머리)</li><li>wear one's hair in a 머리를 올려 쪽을 찌다</li></ul>		
at the front [èt őə fránt]	앞 (부분)에 [front ⑧⑧ 앞(쪽의)] of the house 집의 앞쪽에		
single [sigl]	❸ 미혼인, 독신인: 단 하나의, 1인용의 alife 미혼 생활[싱글 라이프] / a		
happen [hǽpən]	❸ 우연히 ∼하다; 발생하다 to meet 우연히 만나다		
loose [lu:s]	● 풀린, 묶여있지 않은; 헐렁한 wear one's hair 머리를 묶지 않다.	머리를 풀고 있다	
son-in-law [san in br]	❷ 사위 the oldest 큰[맏)사위	폐 daughter-in-law 며느리	

#### **VOCA PLUS**

#### in-law

in-law는 혈연관계가 아니고 법적으로 이루어진 관계를 뜻한다. 즉, 결혼과 함께 성립되는 법률관계의 인칭을 나타 낼 때 사용한다. mother-in-law는 법적으로 어머니, 즉 장모 또는 시어머니를 일컫는다. 반대로 father-in-law는 장인어른 또는 시아머님을 뜻한다. 이 외에도 a daughter-in-law는 며느리, son-in-law는 사위, sister-in-law는 시누이, brother-in-law는 시아주머니 또는 시동생, 처남을 뜻한다.